

Representando a las cinco provincias de la comunidad

25 diputados en las cortes de Castilla-La Mancha

El pasado día 31 de mayo, 24 hombres y una mujer, elegidos por el pueblo para que le represente en las primeras cortes autonómicas, juraron o prometieron en el marco de San Pedro Mártir el acatamiento a la Constitución española y al Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha, y ejercer con lealtad y entrega la defensa de los intereses de sus representantes.

Pertenecientes a las cinco provincias se reparten los escaños de la siguiente manera: Albacete, 9 diputados del PSOE y 4 de AP-PDP-UL. Ciudad Real, 10; 6 del PSOE y 4 de AP. Cuenca, 8 diputados; PSOE con 4 y AP-PDP-UL otros cuatro. Guadalajara, 7; AP-PDP-UL, 4 escaños, y PSOE 3. Toledo, 10 diputados de ellos 5 del PSOE y otros 5 de la Coalición Popular.

Resumen biográfico de los diputados

D. José Bono. natural de Salobre (Albacete), casado y con dos hijos. 32 años, candidato a la presidencia de la Junta se inicia políticamente en el PSP, siendo elegido diputado en 1.979 y revalidando este puesto el 28 de octubre. Diputado socialista por Albacete.

D. Juan Francisco Fernández Jiménez. Nacido en Albacete, por la que es candidato, hace 42 años, preside esta diputación desde el año 79. Perito agrícola y concejal de Alcarza, se define como militante de base.

D. Fructuoso Díaz Carrillo, candidato por el PSOE de Albacete, nació en Hellín hace 40 años, está casado y es padre de tres hijos. Profesor de EGB, dirige el colegio nacional de Hellín. Diputado provincial de Albacete, proviene de las filas del PSP.

D. Bernardo Fernández Delicado. Casado, con tres hijos, nació hace 37 años en Villarobledo en 1.946. Licenciado en matemáticas, da clase como agregado en el Instituto de su localidad. Militó en los años 80 y 81 en el PCE, se presenta como independiente dentro de las listas del PSOE.

D. Juan Gómez Tomás. Nació en Murcia en 1.919, está casado y tiene cuatro hijos, siendo viajante de profesión. Perteneció al PSOE desde el 78 militando anteriormente en el PSP. Integrante de la ejecutiva provincial del partido.

D. Gumersindo Navarro Alfaro. Albaceteño, agricultor de profesión y 52 años. Miembro de AP desde el 77 y desde hace cuatro presidente de su partido en Albacete.

D. José Rieta Vizcaya. 42 años, casado y con dos hijos, es de La Roda (Albacete). Funcionario de Extensión Agraria. Hasta hace unos meses en que ingresa en AP, carecía de antecedentes políticos.

D. Francisco Ballesteros Gómez. Cronista oficial de la villa de Albacete, donde nació, tiene 42 años, es profesor de la UNED, abogado y autor de «Las canciones del franquismo». Afiliado a UL desde su fundación.

D. Agustín Lorenzo Alfaro. Casado, tres hijos; médico especialista de pulmón y corazón muy conocido en los barrios humildes de la capital de Albacete, milita en AP desde su fundación.

D. Javier Paulino Pérez. Casado y con dos hijos, tiene cerca de 70 años. Doctor en medicina, diplomado en Sanidad y maestro. En 1.930 se adscribe a las Juventudes Socialistas.

D. Francisco Javier Martín del Burgo Simarro. Nació en

Almodóvar pero casi toda su vida la ha pasado en Tomelloso. Tiene 33 años, está casado y es profesor de EGB en el colegio público. «San José de Calasanz». Perteneció al PSOE desde el 77. Coordinador del colectivo socialista de deportes de Castilla-La Mancha. Edil y diputado provincial desde 1.979.

D. Mario Mansilla Hidalgo. Manchego de 29 años, estudió bachiller y dos años de química. En 1.975 ingresó en el PSOE, aunque toda su actividad se circunscribe a la Unión General de Trabajadores, de la que ha sido secretario General en Tarragona y, actualmente, en Ciudad Real.

D. Manuel Espinosa Becerril. Nació en Alcázar de San Juan, está casado y tiene 43 años. De profesión administrativo, pertenece al PSOE y a la UGT desde 1978. Ocupó la secretaría local en Alcázar y actualmente dirige la secretaría de administración del comité ejecutivo provincial.

D. Daniel Trujillo Peligrini. Ingeniero técnico de minas, es profesor de dibujo en Formación Profesional y tiene 28 años. Alcalde de Almadén a los 23 años, fue reelegido el pasado 8 de mayo. Ex-secretario de las Juventudes Socialistas de Almadén, pertenece al Partido Socialista desde 1.979, siendo en la actualidad vocal de la ejecutiva provincial de Ciudad Real.

D. Mariano Romero Pacheco. Capataz viticultor, está casado y es natural de Alcázar de San Juan. En 1.977, cuando se afilió al PSOE, se le designó secretario local de administración de la UGT local, cargo que abandona en el 79 para formar parte de la Corporación Municipal. Perteneció a los comités local, regional y federal.

D. Francisco Cañizares de Lera. Nació en Madrid; abogado de profesión, ha sido jefe de sección del Gobierno Civil de Ciudad Real, letrado de la AIS, etc. Es asesor de la formación sindical de empresarios de Ciudad Real y diputado de la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados. Perteneció a Alianza Popular desde 1.979.

D. Mauro Vicente García Gainza-Mandizabal. Nació en Burgos hace 35 años. Es catedrático de economía e ingeniero técnico agrícola, intendente mercantil e inspector financiero y tributario. Funcionario de Hacienda. Miembro del Partido Demócrata Popular, es presidente de la comisión ejecutiva de Ciudad Real.

Dña M. Consuelo García Balaguer. Nació en Málaga hace 48 años, está casada y es madre de tres hijos. Profesora de EGB, aunque no ejerce. Fue presidenta de AP durante cuatro años, y dos en la ejecutiva provincial. Forma

parte de AP desde su fundación, aunque políticamente se inició en la Democracia Social de Licinio de la Fuente.

D. Luis Toledano Salvador. Nació en Almadén en el año 37. Es ingeniero técnico de minas y jefe del departamento de seguridad de minas de Almadén. Representante del comité de empresas técnicas. Perteneció a AP desde 1977 y fue presidente poco después.

D. Vicente Acebedo Flórez. Nació en Madrid en 1.948 y está licenciado en Derecho por la Universidad Complutense. Ha sido apoderado de «Dragados y Construcciones». Entre los años 75 y 80 fue secretario de diversos ayuntamientos conquenses. En 1.981 fue secretario general del PSOE de Cuenca, del que formaba parte desde el año anterior. Fue consejero de educación y cultura en el gobierno Fuentes.

D. Angel Fernández García. Nació en Valdemoros de la Sierra (Cuenca). 35 años, está casado y tiene cuatro hijos. Titulado en empresas turísticas, ha ejercido su profesión en Mallorca y Costa Brava. Actualmente es subdirector del hotel Torremanga. Desde 1.978 forma parte de AP, del que fue elegido presidente provincial en el 82.

D. Miguel Angel Ortiz Robles. Tiene 40 años, nació en Cuenca y es arquitecto de profesión. Funcionario del Ministerio de Educación y propietario de un hotel en su ciudad. Perteneció a AP desde el año pasado, formando parte de la Junta Provincial.

D. Francisco Moreno Arenas. Nació en San Clemente hace sesenta años. Trabaja en empresas cooperativas vitícolas de La Mancha. Se afilió a Alianza Popular en 1.979, siendo anteriormente presidente comarcal.

D. Felipe Solano Ramírez. Natural de Guadalajara, tiene 43 años, está casado y tiene seis hijos. Como Abogado, pertenece a los Colegios de Madrid y Guadalajara. Está diplomado en Derecho urbanístico de la vivienda. Como político formó parte de GODSA y Reforma Democrática. Se vincula a Fraga en 1.972, presidiendo AP desde su formación. Se presentó a las elecciones del 77.

D. Luis de Grandes Pascual. Nació en Guadalajara hace 45

regional y provincial de APK DE Guadalajara, resultando elegido senador en la anterior legislatura.

D. Francisco Javier de Irizar Ortega. Nació hace 34 años en Guadalajara, esta casado. Estudió Derecho en Zaragoza. En 1.979 fue elegido alcalde de Guadalajara. En las segundas elecciones generales fue elegido senador formando parte de la comisión de justicia. El 8 de mayo, revalidó su cargo de alcalde.

D. José Antonio Tercero Moreno. Nació hace 34 años; está casado y es padre de dos hijos. Licenciado en filología hispánica, da clases a cursos de EGB. Ex-concejal independiente del Ayuntamiento de Guadalajara se inició en política en el PDP de Barcelona.

D. Florencio Alonso Blanco. Nació en Aldeanueva de San Bartolomé en 1.954, casado. Abogado de profesión, es técnico de la Administración general del Ayuntamiento de Talavera de la Reina. Asesor jurídico del PSOE, forma parte de la ejecutiva provincial y del comité local del PSOE.

D. Julián Checa Checa. Natural de Villa de Don Fadrique, donde trabaja como autónomo en el metal. Casado, tiene cuatro hijos. Desde su juventud está vinculado al PSOE, a las JJSS y más tarde a la ejecutiva provincial. Ex-secretario general de la UGT, ha sido concejal del Ayuntamiento durante los últimos cuatro años.

D. Fortunio Parla Cárdenas. Nació hace 51 años en Ocaña y está casado. Desde 1.977 milita en el PSOE. Concejal y portavoz del PSOE en el ayuntamiento de Ocaña, tras las elecciones del 8 de mayo es alcalde de su localidad.

D. Germán Díaz Blanco. Nació en Escalona hace 30 años, donde es concejal desde el 79. Integra la ejecutiva provincial, ocupándose de los servicios sociales.

D. Vidal Gallego Gutierrez. Nació en Los Yébenes hace 36 años. Es director de una empresa que fabrica carrocerías. Milita en el PSOE desde que se formó en Los Yébenes, resultando alcalde en el 79, siendo reelegido en mayo pasado.

D. José Lara Alen. Nació en Toledo hace 50 años. Como ingeniero de montes ha ejercido su carrera de Director de ICONA, ingeniero jefe de Toledo y, actualmente, director general de caza. Se afilió a AP a finales del año pasado.

D. Mariano Díez Moreno. Nació en Toledo en el 49. Abogado, ha trabajado en la administración pública y actualmente es asesor jurídico y vocal del comité ejecutivo y de la junta directiva provincial de AP, al que pertenece desde su fundación.

D. José María Tradacete de Torres. Nació en Consuegra hace 42 años. Es economista, habiendo cursado estudios de desarrollo económico en el IEPAL. Diplomado en derecho tributario y en instituciones políticas y económicas de Europa. Director de gestión de Credit Lyonnais, milita en el PDP perteneciendo al consejo político nacional.

D. Fernando Chueca Aguinaga. Nació en Bilbao en el 52. Economista, asesor del banco Urquijo y funcionario en excedencia del banco Exterior. Militó en UCD y ahora en UL, al que pertenece desde su fundación.

D. Jesús Ruiz-Ayucar Alonso. Nació hace 44 años en Arévalo. Licenciado en filosofía y letras, dirige el instituto de Torrijos, donde reside desde niño. Perteneció a AP desde su fundación. Ha sido concejal del Ayuntamiento y miembro de la Asamblea provisional de Castilla-La Mancha.



Francisco Javier Irizar, presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha

D. José García Barrios. Natural de Tarancón, está casado y tiene dos hijos. Arquitecto de profesión, fue miembro de la comisión ejecutiva provincial del PSOE. Se presentó en las últimas elecciones generales, pero no tuvo éxito. Es secretario de organización del comité taranconero.

D. Pablo Crespo García. Esta casado, tiene dos hijos y nació en Cuenca. Milita en el PSOE desde 1.976, siendo concejal de Cuenca y secretario de organización de la ejecutiva provincial.

D. José Luis Herrera del Alamo. Toledano de nacimiento, vive en Priego. Está casado y ejerce como técnico agrícola. Forma parte del comité local del Partido Socialista de Priego, desplegando una gran actividad en el grupo agrario del partido.

D. Francisco Javier Ruperez Rubio. Nacido en Puebla de Almenara, casado y padre de una niña, es diplomático de carrera y ex-embajador ante la OTAN. Perteneció durante varios años a la extinta UCD y en 1.982 se afilió al Partido Demócrata Popular, del que ostenta actualmente la vicepresidencia nacional. Fue secretario de relaciones exteriores y embajador de España ante la Conferencia de Madrid cuando perteneció a la UCD.

años y ejerce como abogado. Diputado en las Cortes Constituyentes y en la legislatura de 1.979, dentro de las filas de UCD, fue vicepresidente de la Comisión de Justicia del Congreso y secretario tercero de las cortes del 79. Es presidente de la comisión gestora del PDP alcarreño.

Antonio Manuel López Polo. Comerciante de profesión, nació hace 51 años en Molina de Aragón, de la que es alcalde desde 1.979, puesto que le llevó a la Diputación. Presidente del Señorío y Tierra de Molina, tiene estudios de Ingeniero Técnico Topógrafo.

D. José Luis Malfeito Alvarez. Nació en Villagonzalo (Badajoz) hace 44 años. Está casado y tiene dos hijos. Estudio cuatro años en la Escuela de Guardias Jóvenes de Valdemoro y es funcionario de la Seguridad Social. Concejal del Ayuntamiento de Guadalajara hasta el pasado 8 de mayo, fue parlamentario de la Asamblea provincial de las Cortes de Castilla-La Mancha. Secretario general adjunto de AP tras su elección como parlamentario regional.

D. Rafael de Mora Granados Marrull. Tiene 53 años, está casado y trabaja como depositario de la administración local. Desde 1.976 forma parte de la ejecutiva